

Zum Feiern nach Unterhaching

Am 28. Juli lockt das »Dinner in Weiß« und am 29. Juli das Straßenfest

UNTERHACHING · Das letzte Juli-Wochenende hat es in Unterhaching in sich! Wer möchte, kann praktisch von Samstag, 28. Juli, 19 Uhr bis Sonntag, 29. Juli, 20 Uhr durchfeiern. Nur zum Schlafen müsste man sich zwischen den beiden Großveranstaltungen ein Plätzchen suchen. Den Anfang macht das mittlerweile 2. Dinner in Weiß. Organisator ist der Städtepartnerschaftskreis Unterhaching. Ein Teil der Mitglieder hatte an einem solchen »Dîner en Blanc« schon häufiger in Le Vesinet, der französischen Partnerstadt von Unterhaching teilgenommen. »Diese Dinner in Weiß sind immer Höhepunkte unserer Besuche in Le Vesinet«, betonten die Organisatoren des Unterhachinger Ablegers. In Frankreich, so verriet die begeisterten Anhänger dieses Festes, sind aber nicht einfach nur die Tische weiß eingedeckt und die Teilnehmer weiß gekleidet, sondern alle geben sich besonders viel Mühe mit der Gestaltung ihres Tisches, haben Hussen für ihre Stühle dabei, Kerzenleuchter und Blumenschmuck, um aus dem improvisierten Fest eine glanzvolle Veranstaltung zu machen. »Da man sich für die Veranstaltung nicht anmelden muss, waren wir natürlich sehr gespannt, wie viele Bürger unserer Einladung folgen würden«, bekannte Astrid



Ob edles Dinner in Weiß oder kunterbuntes Straßenfest, in Unterhaching ist am Samstag, 28. und Sonntag, 29. Juli, wieder jede Menge geboten. Bei beiden gilt: Eintritt frei. F.: hw/sl

Probst vom Städtepartnerschaftskreis. »Wir haben mit 50 Besuchern gerechnet und auf 100 gehofft«, bekannte die Unterhachingerin. Gekommen waren dann über 200 Teilnehmer, die den Ortspark in eine blendend weiße Feiermeile verwandelten. »Es war ein ganz wunderbarer Abend«, erinnert sich Astrid Probst gerne an die gelungene Generalprobe. Am 28. Juli um 19 Uhr startet das zweite

»Dinner in Weiß«, ebenfalls wieder im Ortspark. Auch dieses Mal übernimmt wieder Bürgermeister Wolfgang Panzer die Schirmherrschaft. »Es macht einfach unglaublich viel Spaß, sich entsprechend herzurichten, aber auch die Tische festlich einzudecken«, betont Astrid Probst. Auch das Menü sollte im Idealfall weiß oder hell sein, hier ist ebenfalls Erfindungsreichtum gefragt. Baguette, Käse, Mozza-



rella, Quarkspeisen aller Art, aber auch Nudelsalat bieten sich hier an, ebenso wie Hühnchen, Weintrauben und natürlich Prosecco oder Weißwein. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Auch hier müssen die Teilnehmer alles selber von zuhause mitbringen, der Organisator hält kein Mobiliar noch Speisen oder Getränke vor. »Jeder Tisch ist für sich selber verantwortlich«, betonten die Organisato-

ren. Einzige Bedingung, alles muss in Weiß gehalten sein. Die Teilnahme ist kostenlos, jeder wird aber gebeten, am Ende seinen Müll wieder mit nach Hause zu nehmen. Bei Regen wird die Veranstaltung auf Samstag, 4. August verschoben.

Fröhliches Straßenfest am Sonntag, 29. Juli

Der Gewerbeverband Unterhaching lädt am darauf folgenden Sonntag, 29. Juli ab 11 Uhr zum beliebten Straßenfest ein. Zu diesem Zweck verwandelt sich die Hauptstraße in Höhe des Kubiz bis hin zum S-Bahnhof in eine Partymeile, auf der sich Gewerbetreibende ebenso wie Vereine den Besuchern präsentieren.

Umrahmt wird das Fest von einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm, das keine Wünsche offen lässt. Hier wird unter anderem das Tanzhaus Emotion zeigen, wie elegant man sein Tanzbein schwingen kann und welche Sportarten derzeit im Trend liegen. Natürlich kommt auch der musikalische Rahmen nicht zu kurz.

Außerdem treten Straßenkünstler auf und es wird ein buntes Programm zum Mitmachen für Kinder geben. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Das Fest findet bei jedem Wetter statt. hw